

サーキットは別世界

延岡出身、期待のドライバー

笠江 友和選手

今春

FJ1600 テレビ

「コーナーを高速で曲がるのはみんな怖い。それを誰よりも我慢して抜いた時。それがたまらない」延岡市員の畠町出身のレーシングドライバー笠江友和選手(26)=ZAP SPEED D所属=は4月から開催するフォーミュラ・ジャパン(FJ)1600シリーズ(東北、もてぎシリーズ)の公式戦デビューを前に目を輝かせる。FJ参戦を控える若手ドライバーではトップレベルに位置し、同シリーズの優勝、上位階級への飛躍が期待される成長株だ。

笠江選手は上野方小、南方中、延岡西高校、日本文理大学工学部工学科を卒業後、平成12年4月に現チームのオーディションに合格しレーサー。

父親が自動車整備士で、幼いころからの車に親しみ、興味を抱いていた『テレビで競技されるF1・ケラン』で鼓舞されると、ケランドリをむさぼるように見た。極限まで性能を高めたマシンで技術を磨くレース「自分もレーサーになりたい」。あこがれは膨らんでいた。

高校生になつてレーサーになる方法を調べた。お金がかかることが分かった「親に迷惑をかけたくない」「就職してからの挑戦を決心した」。大学時代もアルバイトをしながらのじつと走る姿で、卒業までに自費で車を組み立てる

目指すは国内最高峰 フォーミュラ・ニッポン

さるため手元の資金で間に合う。
「ZAP SPEED」
(内閣厚生省)は毎年FJ
チャンピオンに課いている

A Pの畠川健志マネジャー
2回のペースで柏木県茂木町や仙台市のサーキットに通で駆け回る。笠江選手の資質について

は「地道に練習を重ねながらのコントロントとタイムを出す

FJ最強チームで「オーディション合格自身困難」とされている。技術はもちろん厳しい指示に耐え抜く精神力レーサーとしての面を試されるプロ志向のチームだ。

笠江選手はそのオーディ

ションに一発合格。長野県

諏訪市に住み機械学エンジニアとして働きながら月

2回のペースで柏木県茂木

町や仙台市のサーキットに

通で駆け回る。笠江選手の資質について

は「地道に練習を重ねながら

のコントロントとタイムを出す

能力をもつていて、

トランクを空ける位置に来て

いる決して派手ではない

が実力で勝負させていく

タイプ」と評価。

ただ生活面精神面につ

いては「たばこも酒も飲ま

ず非常にまじめな性格だが

それが「走る部分がある」

そして「走る世界で戦う

以上が「も音でていき

たい」と語る。

FJ東北もてぎシリーズも1月半で各戦を開催。笠江選手は全レースで上位入賞を果たしシリ

ーズチャンピオンになら

ませます。FJ1600

は「走る音で

くる車の音があハイン

ル等、4ドア車の音

高鳴のフォーミュラ・ニッポンを直撃する形で切った。

